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OF AGRICULTURE OF REGION 

Bryzhko V.G., Beylin M.M.

Perm state agricultural academy n.a. D.N. Pryanishnikov, Perm, Russia,  
(614000, Perm, street Petropavlovskaya, 23),  e-mail: zemproekt@yandex.ru

The necessity of state regulation of agriculture in modern conditions. Offered tools to improve the mechanism 
of regulation. Marked private and common aspects of improving the system of regulation of agriculture in the region. 
Substantiated a set of priority actions for the development of agricultural resources as part of a regulatory mechanism. 
Defined performance measures for the development of the resource potential of the industry in the region. Formulated 
strategic objectives of improving the system of regulation. Proposed priorities for regulatory development of agriculture 
in the region for the long term. Justified principled approach to determine the effectiveness of the mechanism of 
regulation of agriculture in the region. The expediency of assessing the effectiveness of this mechanism with a view to 
ensuring food security in the region.
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Обоснована необходимость выделения социальной инфраструктуры сельских территорий в самостоятель-
ный объект исследования. Дан анализ основных теоретических подходов к развитию села и его инфраструкту-
ры. Установлены основные факторы, оказывающие влияние на развитие социальной инфраструктуры сельских 
территорий и отдельных ее элементов. К основным из них отнесены: аграрная политика, состояние экономики, 
финансирование, финансовые и общественные институты, природные условия, система расселения, состоя-
ние землепользования и другие. Определен характер влияния факторов на развитие социальной инфраструк-
туры сельских территорий. Обоснована связь данных факторов с социальным развитием сельских территорий, 
устойчивым развитием села, развитием сельского хозяйства, обеспечением продовольственной безопасности. 
Дана характеристика факторов развития социальной инфраструктуры сельских территорий по уровню и сфере 
влияния. Доказан межотраслевой характер подавляющего числа обоснованных факторов. Обоснована необхо-
димость учета комплексного воздействия предлагаемых факторов на социальную инфраструктуру села.
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The necessity of allocating social infrastructure in rural areas as an independent object of study. The analysis of 
the major theoretical approaches to rural development and infrastructure. The basic factors influencing the development 
of social infrastructure in rural areas and some of its elements. The main ones include: agricultural policy, the economy, 
finance, financial, and social institutions, the natural conditions, the system of settlement, land use and other state. 
The character of the influence of factors on the development of social infrastructure in rural areas. The relationship of 
these factors with the social development of rural areas, sustainable rural development, agricultural development, food 
security. The characteristic factors of social infrastructure in rural areas on the level and sphere of influence. Proved by 
the interdisciplinary nature of the vast number of legitimate factors. The necessity of taking into account the complex 
impact of proposed factors on the social infrastructure of the village.
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Проведен анализ современных нормативно-правовых положений возмещения ущерба за изъятие земель 
из аграрного оборота. Предложен комплекс платежей по компенсации ущерба сельского хозяйства. Обоснована 
целесообразность возобновления практики возмещения ущерба сельскому хозяйству как отрасли экономики в 
размере стоимости освоения новых земель. Доказана сопоставимость стоимости освоения земель с затратами 
на рекультивацию нарушенных земель. Предложена методика определения компенсационных платежей в си-
стеме защиты земельно-имущественных интересов пригородного сельского хозяйства. Обоснована величина 
базовых нормативов для условий Пермского края. Определены значения нормативов по типам и подтипам почв 
Пермского края. Предложены нормативы платежей для условий пригородной зоны г. Перми. Сформирован ком-


